

Erstes Klimaschutz- Wandbild der Schweiz ist vollendet

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 24. Juni 2021

Innert sechs Tagen haben die Tessiner Street-Art-Künstler Nevercrew ihr Kunstwerk vollendet. Jetzt ist Luzern schweizweit die erste Stadt, die mit einem grossen Wandbild im Street-Art-Stil auf das Thema Klimaschutz aufmerksam macht. Zu bestaunen ist das 21 Meter hohe Kunstwerk am Kauffmannweg 9, beim Hello Welcome. Im Herbst plant der Quartierverein Hirschmatt-Neustadt für alle Interessierten ein kleines Einweihungsfest, zusammen mit der Stadt Luzern.

Aus Sicht der Stadt Luzern stellt der Klimawandel eine der grössten Herausforderungen dar. Um für das Thema zu sensibilisieren, hat die Stadt letzten Sommer die Kampagne «Wir leben Klimaschutz» lanciert. Teil davon ist das Street-Art-Projekt am Kauffmannweg in der Neustadt. Ermöglicht wurde dies durch den Quartierverein Hirschmatt-Neustadt, die Katholische Kirche Stadt Luzern sowie die Albert Koechlin Stiftung (siehe [Mitteilung vom 19. Februar 2021](#)). Die Street-Art-Künstler Nevercrew haben das Kunstwerk zwischen dem 14. und 19. Juni 2021 realisieren können.

Das Kunstwerk stellt auch eine Aufwertung für das ganze Areal dar. Zudem entspricht die Förderung der Kunstform Street-Art einer Forderung aus der Politik. Es ist folglich wünschenswert, dass dieses Projekt als Türöffner für weitere Street-Art-Projekte dient.

Anbei der Link zu einem Making-of-Video: https://youtu.be/ZvS_HdFBP0E

Auf unserem Youtubekanal wird zudem demnächst noch ein Zeitraffervideo von der Realisierung des Wandbildes veröffentlicht: www.youtube.com/stadtluzern.ch

Alle Infos zur Kampagne finden sich auf www.wir-leben-klimaschutz.ch

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Umweltschutz

Peter Schmidli, Projektleiter Klimaschutz

Telefon: 041 208 83 38

E-Mail: peter.schmidli@stadtluzern.ch

Erreichbar: Donnerstag, 24. Juni 2021, 15.30 bis 16 Uhr